



Implementation Arrangement (IA)
ANTARA
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN OLAHRAGA
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS QUALITY BERASTAGI
DENGAN
PENDIDIKAN JASMANI, KESEHATAN DAN REKREASI (PJKR)
TENTANG



Pembelajaran Pencak Silat kepada Mahasiswa Prodi Pendidikan Olahraga

Nomor : 4165/FKIP/UQB/IX/2023

Nomor : 0011/PJKR-STOK-86/E/IA/2023

Dengan ini menerangkan bahwa,

Pihak PERTAMA

Nama Pimpinan : Muhammad Syaleh, S.Pd., M.Pd
Alamat : Jl. Alumunium Raya No. 77, Tj.Mulia Hilir, Kec. Medan Deli, Kota Medan, Sumatera Utara
Jabatan : Ketua Program Studi Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi

Pihak KEDUA

Nama Pimpinan : Rizki Bastanta B. Manalu, S.Pd., M.Pd.
Alamat : Desa Lau Gumba, Kecamatan Sempajaya, Berastagi, Kabupaten Karo
Jabatan : Ketua Program Studi Pendidikan Olahraga Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Quality Berastagi

Bersepakat melaksanakan kegiatan "*Pembelajaran Pencak Silat Kepada Mahasiswa Prodi Pendidikan Olahraga*" oleh Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Quality Berastagi pada hari **Kamis, tanggal dua puluh satu, bulan September, tahun dua ribu dua puluh tiga, (21/09/2023)** di lingkungan Universitas Quality Berastagi yang bertujuan untuk mengembangkan dan menambah keilmuan dalam bidang pelatih fisik bagi mahasiswa Program Studi Pendidikan Olahraga.

Demikian *Implementation Agreement (IA)* ini kami buat sebagai tindak lanjut kerjasama antara Prodi Pendidikan Olahraga Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Quality Berastagi dengan Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi dalam ruang lingkup sebagaimana pasal 3 (Tiga) tentang penerapan penambahan wawasan dan pengetahuan mahasiswa Pendidikan Olahraga dalam bidang pelatih fisik menghasilkan tenaga ahli kondisi fisik secara profesional, baik olahraga individu maupun tim secara Keilmuan dan Keterampilan dalam menyusun Implementasi serta Evaluasi secara aman dan efektif pada Program Studi Pendidikan Olahraga Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Quality Berastagi.

PIHAK PERTAMA



MUHAMMAD SYALEH, S.Pd., M.Pd

PIHAK KEDUA

RIZKI BASTANTA B. MANALU, S.Pd., M.Pd